

## Keceriaan di SDN 1 Dekai: Satgas Yonif 6 Marinir Sapa Generasi Muda Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.ARNESSIO.COM](http://PAPUA.ARNESSIO.COM)

Jan 20, 2025 - 14:07



YAHUKIMO- Suasana ceria dan penuh kehangatan tampak di SDN 1 Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua, saat siswa-siswi sekolah tersebut dikunjungi oleh personel Satgas Yonif 6 Marinir pada Senin, 20 Januari 2025. Kunjungan ini dilakukan di sela-sela kegiatan patroli, sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap generasi muda Papua.

Dengan senyum ramah dan penuh perhatian, para prajurit menyapa siswa-siswi,

bercengkerama, dan memotivasi mereka untuk terus semangat belajar. Sambutan antusias dari anak-anak ini mencerminkan betapa besar dampak positif kehadiran prajurit di tengah masyarakat, khususnya bagi kalangan pelajar.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menuturkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat Papua, khususnya generasi muda. *“Kedekatan dan keceriaan anak-anak dengan personel Satgas adalah wujud nyata dari keberhasilan kita membangun komunikasi yang baik. Rasa senang mereka tidak bisa dibuat-buat, itu tulus, dan bagi kami itu adalah penghargaan yang luar biasa,”* ujar Dansatgas.

Selain menjalin keakraban, para prajurit juga memberikan motivasi kepada siswa-siswi agar giat belajar demi masa depan yang lebih cerah. *“Kalian adalah harapan Papua, teruslah belajar, dan jangan takut bermimpi besar,”* kata salah satu prajurit saat berbincang dengan para murid.

Interaksi ini tidak hanya membangkitkan semangat anak-anak untuk menuntut ilmu, tetapi juga mempererat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat setempat, membangun kepercayaan, serta mendorong rasa percaya diri pada anak-anak.

Kunjungan Satgas Yonif 6 Marinir ke SDN 1 Dekai ini membuktikan bahwa tugas TNI tidak hanya melibatkan pengamanan wilayah, tetapi juga hadir sebagai pelindung dan pembimbing masyarakat, terutama generasi muda.

Salah satu guru SDN 1 Dekai, Ibu Maria, mengungkapkan rasa syukurnya atas perhatian yang diberikan oleh Satgas. *“Kami sangat berterima kasih atas kehadiran TNI di sekolah ini. Kehadiran mereka memberikan semangat baru bagi anak-anak kami,”* ujarnya.

Kegiatan seperti ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir sebagai mitra masyarakat dalam membangun masa depan Papua yang damai, sejahtera, dan penuh harapan.

*Autentikasi:*

*Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho*